

EL MAÑANA

 NUEVO LAREDO

Destacan finanzas de municipio

Carlos Canturosas Villareal, presidente municipal, indicó que esperan hacer obra pública estratégica durante el actual trienio sin pedir prestado así como se han mantenido hasta ahora

NUEVO LAREDO.- El no endeudamiento es una de las principales premisas del actual gobierno municipal, que sigue pagando puntualmente la deuda heredada por otras administraciones.

Carlos Canturosas Villareal, presidente municipal, indicó que esperan hacer obra pública estratégica durante el actual trienio sin pedir prestado así como se han mantenido hasta ahora.

“Debe sostenerse la tendencia de no pedir préstamos, lo más que pudiéramos hacer es tener una reestructuración para pagar menos intereses y capital, aun cuando la deuda sea a más años”, explicó.

Actualmente se desarrolla un programa de Obra Pública de más de 100 millones de pesos de los cuales ya se han ejercido un poco más de la mitad, sin descuidar las deudas del gobierno.

“Debo decir que los 669 millones que hemos dado se pagó el 30% de anticipo y mes con mes pagamos los intereses y el capital a lo que otras administraciones nos dejaron de endeudamiento que suma un total aproximado de 220 millones lo que pagamos por deuda de otras administraciones”, explicó.

Dijo que se pueden hacer ambas cosas, tanto invertir en obra, así como el cuidar de no endeudarse.

“Todo está en que tengamos orden y que podamos manejar las finanzas responsablemente”, explicó Canturosas.

Esto ha llevado a que un par de calificadoras internacionales comiencen a mejorar la puntuación de Nuevo Laredo.

“La calificadora Fitch y la Moody’s han estado dando calificativos positivos al a inversión pública en Nuevo Laredo en el manejo de las finanzas municipales en donde dice que hay una tendencia clara al desendeudamiento”, destacó.

“Esto ha provocado que han subido los ingresos propios y que se está realizando un manejo responsable de las finanzas y que ha pasado de estable a positivo y hemos querido estar positivos para que cuando venga la persona que nos suceda sea hombre o mujer, tenga una mejor proyección de los ingresos y un manejo todavía mucho más fácil y más claro”, comentó.

Los más de 100 millones de pesos que se tienen presupuestados para obra, son de recursos propios y así se mantendrán hasta el final de la administración, según dijo Canturosas.